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松山中央ライオンズクラブ
Matsuyama Chuo Lions Club

WE SERVE
己を捨て、他を利してウィサーブ
会長スローガン

今月のトピックス•新５役就任挨拶 2023.
№ 646



（森　和幸）（稲森和行）

〒791-0054  松山市空港通３丁目９－31
TEL（089）972-2555　FAX（089）971-8270
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会長就任挨拶

幹事就任挨拶

会計就任挨拶

就　任　挨　拶就　任　挨　拶
佐々木　　　勲

加　藤　定　伸

大　西　安　子

第60代会長

皆さんこんにちは、佐々木勲です。この度、歴
史と伝統がある松山中央ライオンズクラブの会
長に就任させて頂きます。私でいいのかは別と
して、就任させて頂いた以上、精一杯頑張りた
いと思います。

生まれ持ったＢ型の性格で「自分が、自分が」
という方向性になりがちですが、今年度は

① 家庭では、まず家族の話をよく聞く。
② 会社では、まず社員の話をよく聞く。

③  松山中央ライオンズクラブでは、まず会員
の話をよく聞く。

④  ①から③をよく踏まえ、よく聞いてから自
分の意見を出す。

⑤  最終的にしっかり方向性を出し、責任は自
身がとる。

一年間この様な思いで行います。
「己を捨て、他を利してウイサーブ」この一年間

温かく、ご協力の程、宜しくお願い申し上げます。

本年度 、『幹事』という大役を仰せつかりまし
たブリヂストンの加藤で御座います。

2010年の９月に入会し、もう少しで13年になり
ます。

事業委員長、運営委員長、ライオンテーマー、
会計と様々なクラブ運営に携わってまいりまし
たが、幹事という立場には、それらとは別の責任

とプレッシャ―があるとお聞きします。
今期一年、無い知恵を振り絞りながら松山中

央ライオンズクラブのメンバーのために、泥臭
く、縁の下の力持ちとして佐々木年度を支えてい
きたいと存じます。より一層頑張ってまいります
ので、皆様のご協力とお力添えを、どうぞ宜しく
お願い申し上げます。

今年度、会計を仰せつかりました大西安子です。
とにかく、重責過ぎて・・私には明らかにキャ

パオーバーだと自他共に認める。
訳にはいきません！任命していただいた方の

思い、支えてくださる仲間の思いを胸に、一年
間切磋琢磨し続ける覚悟で臨みます。

昨今の物価高も影響し、厳しい予算書案にな
りましたが、今期の会計が来期に繋がる布石に
なることを願います。

正直、準備期間のこの二か月で自分自身の気
負いが逆効果になって、信頼関係を失墜しかね
たこともありました。猛省と涙と共に真摯に向

き合い、確認・伝達・共有化の重要性を痛感し、
中途半端に関わらず出来ない自分に嘆くのでは
無く、私にしか出来ないことをやり抜こう！と
決めました。

佐々木会長はじめ、事務局の青木さん、五役、委
員長の皆様にご教示いただきながら頑張ります。

松山中央ライオンズクラブの仲間達への熱量
だけを糧に、佐々木会長のスローガン【己を捨
て、他を利してウィサーブ】のもとに、執行部
一丸となって、楽しく一生懸命任務を遂行して
まいりますので、皆様のご指導ご鞭撻のほど何
卒よろしくお願い申し上げます。



〒790-0056　松山市土居田町342-1
TEL 089-911-6121　FAX 089-911-6221

（中岡富茂）

（丹下靖憲）

（小笠原英志）

（仙波重樹）

特に（医薬品在庫管理システム・レンタカー予約システム）など特に（医薬品在庫管理システム・レンタカー予約システム）など
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ライオンテーマー就任挨拶

テールツイスター就任挨拶

就　任　挨　拶就　任　挨　拶
久　保　美代子

山　本　宗　宏

2023～2024のライオンテーマーに就任させて
もらうことになりました久保です。ライオン
テーマーの役目がどのようなものか認識しない
で加藤幹事に要請されてお引き受けいたしまし
た。今まで、表面に映るテーマーの仕事は、各
例会の席次の作成とローアくらいだと思ってい
ましたが、前テーマーの藤岡さんから引継ぎを
受けると、なんと大仕事であることが分かりま

した。もう引き返すことができないのでやるし
かないと覚悟を決めて、藤岡さん、青木さんに
教えていただきながらこの１年間を頑張ろうと
思っております。幸いなことに、加藤幹事がテー
マー経験者でありますので、いろいろご指導を
受けながら乗り切るつもりですが、ちょっとし
た失敗は皆さんの笑いといじりで許していただ
きますよう、よろしくお願いいたします。

この度、佐々木丸のテール・ツイスターを拝
命しました山本宗宏です。はて、テール・ツイ
スターとは何ぞや？皆さんから頂いたドネー
ション袋を読み上げる以外に何か役目があるの
かしらと、会長経験者としてはいささか恥ずか
しい限りですが、これが正直な印象でした。先
日、地区合同スクールに参加して理解できまし
た（実はこのスクールには十数年前にも参加し

ていたのですが）。テール・ツイスターとは適切
な余興やゲームを行い会員にファインを上手に
課すことによって、会合の調和、有効、活気を
促進する演出家だそうです。言うは易く行うは
難し。前任の池田君のような軽妙なトーク＆演
奏はできませんが、初心に返って私なりに佐々
木内閣を全力でサポートしていきたいと思う今
日この頃です。



（増見和幸）（二宮章暢）
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田　村　美　恵

中　田　天　平

前計画出席委員長

前社会福祉委員長

お別れ例会

まごころ箱

　６月27日（火）18時より、ホテルマイステイズ松山にてお別れ例会を
開催しました。
　一年間活躍してくださった方々の表彰、新役員への引継ぎ式を行い、
バトンを次期へつなぎました。
　山田会長をはじめ五役の皆様、委員長の皆様、会員の皆様、一年間あ
りがとうございました。
　計画・出席委員長として、未熟ゆえいたらないことが多々ありましたが、
皆様の寛容な気持ちをいただき感謝申し上げます。

　６月２日、愛媛新聞社を通じて松山社会福祉協議会へ前宮川第
二副会長、服部さん、私で「まごころ箱募金」の贈呈を行って参
りました。昨年度よりまごころ箱の設置カ所を増やし、例会会場
を含め14カ所で募金を行い、会員のみなさまにも多くの募金をし
ていただき、おかげさまで、111,111円の募金を集めることができ
ました。同時にまごころ箱を認知して頂く事ができたと思います。
寄付金が、社会福祉協議会やユニセフを通し、たくさんの方々の
幸せになればと思います。
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島田　省吾 1929（昭和 4年）7月 2日生

７月２日、元気で94歳の誕生日を迎えることが
できました。

20代の後半に『九死に一生を得る』ような怪我
をしましたが、その後は今日まで床につくことも
なく過ごすことができました。幸せでした。

私の長い人生の中では、ライオンズクラブをは
じめ、多くの方々からご指導やご鞭撻をいただき
ましたが、顧みて私は社会や人のためにどれほど
の貢献ができたか、内心、忸怩たるものがありま
す。

丹下　靖憲 1943（昭和18年）7月20日生

80歳の節目を迎えました。
体力の衰えは隠しようがありません。体力・気

力が続く限りクラブ活動に楽しみながら参画し
たいと思います。

トロ臭さと耳が聞こえなくなりつつあります、
座ると立ち上がりに苦労します。

迷惑掛からない程度でのお付き合い宜しくお
願いします。

喜井　茂雅 1965（昭和40年）7月 6日生

今年も無事誕生日を迎えることができました。
人類史上まれなイベントも収束をむかえ、この

３年間どう考えどう過ごしてきたかで
今後の人生において、大きな差が出る年になる

ような気がします。
自分はどうだったかなぁ？と振り返りつつ今

後を楽しみたいと思います。
今後ともよろしくお願いいたします。

河上　清和 1962（昭和37年）7月27日生

弊社の労務安全協議会会員160名が参加した安
全大会があり、アルピニストの野口健氏に「目標
を持って生きることのすばらしさ」をテーマに特
別講演していただきました。エベレスト登頂か
ら被災地支援までお話は多岐にわたり、この歳に
なってこれまでの自分の生き方を改めて見直す
ことができました。

井上　和弘 1969（昭和44年）7月 3日生

今年で54歳になります。
今年から日曜座禅会に参加し始めました。しか

しながら月に一度くらいしか参加できず、毎日15
分自宅での座禅も週３日ほどしか出来ていませ
ん。

座禅会の方からは「出来るときにやればいい」
と言われており、お言葉に甘えて少しずつですが
精進して参ります。

村上　雄二 1979（昭和54年）7月 3日生

３日で44歳になりました。
おかげさまで中央ライオンズに入会させてい

ただき早10ヶ月。
入会をきっかけに再開したゴルフも楽しんで

取り組ませていただいております。
まだまだ未熟者ですが、これからもご指導のほ

どよろしくお願い致します。

山﨑　洋靖 1963（昭和38年）7月 6日生

今月の誕生日で還暦を迎えました。
振り返ると大きな病気もせず健康で生きてこ

れたことに感謝しています。
これからは暴飲暴食に気をつけて体力作りに

も気を配り、新しい事にも挑戦していきたいと思
います。

早くライオンズの活動にも慣れ、皆様に顔を覚
えていただけるよう頑張って参りますので、よろ
しくお願い致します。

新崎　　勉 1947（昭和22年）7月 4日生

おかげさまで無事に76歳を迎えることが出来
ました。皆様には何かとお世話になりありがとう
ございます。この年になって現代人は「ゆとりを
求めて、ゆとりの無い生活をしている！」のでは
ないかと正直なところでは思います。「本当の意
味でのゆとりとは？」「人が生きるとは？」もの
の見方、考え方にもよると思いますが、「一回限
りの人生」余生を楽しく、有意義なものにしたい
ものです。これは贅沢な望みでしょうか？

濱田　聖子 1974（昭和49年）7月 3日生

あっという間の１年でしたが、元気に誕生日を
迎えられたことに感謝しております。

来年もまた元気に誕生日を迎えられるよう頑
張ります。

今後ともよろしくお願いします。

盛重　泰輔 1969（昭和44年）7月 4日生

54回目の誕生日を迎えました。
先日、初めてぎっくり腰になり大腸検査では４

個のポリープが見つかりだいぶ体にガタがきて
るなと実感しております。

ストレッチや適度な運動を今年は心がけよう
と思います。

これからも「和顔愛語」の精神で楽しくライオ
ンズ活動も頑張っていきたいと思います。

7 月の誕生人から一言…7月の誕生人から一言…
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

会　次　第
１．開会宣言
２．出欠調査　　22名中19名の出席による定足数の確認
３．会長あいさつ
４．理事会の任務について【Ｐ３－Ｐ６】　準備理事会にて説明済のため省略
５．年度方針（スローガン）について【Ｐ７－Ｐ９】　準備理事会にて説明済のため省略
６．審議事項
　（１）委員会構成について【Ｐ10－Ｐ11】
　　　　準備理事会にて審議，承認済
　（２）財務委員会に対する指示について
　　①会費納入時期及び金額について
　　　　前　期：　78,000円
　　　　後　期：　77,000円
　　②取引銀行について　→　阿波銀行・伊予銀行・愛媛銀行　　
　　　　準備理事会にて審議，承認済
　（３）年会費の配分について
　　　　運営費：　75,000円
　　　　会食費：　80,000円　
　　　　準備理事会にて審議，承認済
　（４）クラブ会報誌広告費の取り扱いについて　
　　　　　広告費20,000円を事業費と運営費に振分けることについて　「審議」→「承認」
　（５）会報誌広告費を上半期会費と合せて徴収する件について　　「審議」→「承認」
　（６）予算概要について【別紙】　　「審議」→「承認」
　（７）アラート特別委員会役員（会計幹事Ｌ兵頭好喜）予算について　200,000円　
　　　　準備理事会にて審議，承認済
　（８）事務局員特別手当について
　　　　１Ｒアラート委員会業務増加が予想されるため、勤務の実態を見ながら対応をする。
　　　　　準備理事会にて審議，承認済
　（９）例会の日時、場所決定について【Ｐ12】
　　　①日時について
　　　　１）12月26日（火）を12月19日（火）に変更する。
　　　②場所について
　　　　特別例会を除いて、『ホテルマイステイズ松山』とする。
　　　③ナイター例会について
　　　　次の例会をナイター例会（18：00又は18：30～　21：00）とする。
　　　　　【納涼例会】　８月22日（火）　　【家族・創立記念例会】　11月28日（火）
　　　　　【新年例会】　１月９日（火）　　【お別れ例会】　　　　　６月25日（火）
　　　　準備理事会にて審議，承認済
　（10）理事会の日時、場所決定について【Ｐ13】

　　①日時について
　　　１）８月７日（月）を８月１日（火）に変更する。
　　　２）１月１日（月）を１月５日（金）に変更する。
　　　３）５月６日（月）を５月７日（火）に変更する。
　　　②　場所について
　　　　　例外を除いて従来通り、『ANAクラウンプラザホテル松山』とする。
　（11）名刺作成について【Ｐ14】
　　　■名刺14名分台紙込み　　　　　　1,150枚＝47,000円＋消費税4,700円＝51,700円
　　　■名刺前会長顔写真入りタイプ　　　　　100枚＝4,000円＋消費税400円＝4,400円
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　合計56,100円
　（12）松山市青少年育成市民会議会費について　正会員会費：10,000円【Ｐ15】
　（13）2023-2024年度336-A地区ガバナースローガン・会長スローガン懸垂幕制作について
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　3,960円（税込）×２枚　＝7,920円
　　　　（10）～（13）準備理事会にて審議，承認済
　（14）2023～2024年度　『８月納涼例会』　予算書（案）について【Ｐ16】　………【計画・出席委員会】
　（15）第36回「国際平和ポスター」企画予算書（案）について【Ｐ17－Ｐ18】　…【教育・国際委員会】
　（16）はがきを活用した「防災・命のはがき」予算書（案）について【Ｐ19】　…【教育・国際委員会】
　　　　（14）～（16）準備理事会にて審議，承認済
　（17）献血活動記念品予算書（案）について【Ｐ20－Ｐ23】…………………………………【保健委員会】
　　　　準備理事会での指摘事項を修正説明　「審議」→「承認」
　（18）愛媛アイバンク賛助会費　１口10,000円　【Ｐ24】 ……………………………………【保健委員会】
　（19）「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　　　　例年通り、例会時に保健委員会メンバーが募金を集める（１人500円目安）　……【保健委員会】
　（20）クラブホームページ更新について【Ｐ25】………………………………………【ＭＣ・ＩＴ委員会】
　（21）ＬＣＩＦ100ドル献金について　【Ｐ26-Ｐ28】
　　　　（18）～（21）準備理事会にて審議，承認済　ただし、ＨＰの発注先は検討する
　（22）新会員推薦について　　山本裕二様【Ｐ29】……………………………………【会員・会則委員会】
　　　　「審議」→「承認」
　（23）会員増強委員会予算書（案）について【Ｐ30】……………………………………【会員増強委員会】
　　　　「審議」→「承認」
　（24）１Ｒ運営資金納入のお願いについて
　　　　＠1,200×106名（会員数）＝127,200円（2023年７月１日現在）
　　　　「審議」→「承認」
　（25）その他　　なし
７．報告事項
　１）会員交流会について（年１回開催予定）
　２）資料のペーパーレス化について
　３）理事会後の懇親会について（３ヵ月に一度程度会食を行うこととする。）
　４）委員会の会費は　笠組／吉長　7,000円　　
　　　サムライダイニング盃／美食坊ハルピン6,600円　ラ・テラッツァ6,000円　とする。
　５）例会YouTube視聴について（年３回まで）
８．閉会

2023～2024年度　幹　事：加藤　定伸
2023～2024年度　テーマー：久保美代子

■第₁回理事会 ● 2023年 ７ 月 3 日㈪  18時30分～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

１．開会ゴング
２．国旗に敬礼
３．国歌並びにライオンヒム斉唱
４．会長あいさつ　　　　　　　　　　　　　　　　≫山田会長より挨拶
５．2022-2023年度　年次報告　【Ｐ２－Ｐ６】
６．1Ｒ－ＧＡＴ・ＧＭＡ・会則委員退任あいさつ　　Ｌ山本宗宏　　
７．クラブ会長賞　　Ｌ山本宗宏　　　　　　　　　　　　　　　　　
８．会長アワードの贈呈
　　☆１年間例会純出席100％賞　31名
　　　Ｌ伊賀上、Ｌ池　田、Ｌ稲　森、Ｌ大　川、Ｌ大西（知）、Ｌ大西（安）、Ｌ小　倉
　　　Ｌ加　地、Ｌ河　本、Ｌ楠　田、Ｌ合　田、Ｌ小森谷、Ｌ篠　原、Ｌ新　宮、Ｌ髙橋（正）
　　　Ｌ田　村、Ｌ丹　下、Ｌ中　岡、Ｌ永　野、Ｌ服　部、Ｌ早　川、Ｌ廣　江、Ｌ藤　岡
　　　Ｌ堀　田、Ｌ松　浦、Ｌ宮　内、Ｌ村　井、Ｌ森（和）、Ｌ山　田、Ｌ山本（幸）、Ｌ吉　田　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（ｱｲｳｴｵ順）
　　≫代表で村井さんより挨拶
９．役員交代引継行事
　１）現役員に対し謝辞　　　　　　　第一副会長　Ｌ佐々木　勲　
　２）五役バッジ引継、記念品贈呈　　新旧役員　　≫代表で山田会長より挨拶
　３）役員記念品贈呈　　　　　　　　退任理事　　≫代表で大川さんより挨拶
　４）委員長記念品贈呈　　　　　　　退任委員長　≫代表で近藤会員会則委員長より挨拶
10．幹事報告　　≫井澤さんより退会挨拶
11．委員会報告 　
　１）５月と６月献血活動結果について

実施年月日 実施場所 計画
人数 献血者数

令和５年５月１日㈪ 愛媛大学 50名 受付64名　400mL　55名　不採血９名
令和５年５月10日㈬ 愛媛大学 50名 受付49名　400mL　44名　不採血５名
令和５年５月16日㈫ 松山大学 50名 受付44名　400mL　40名　不採血４名

令和５年６月６日㈫ DCM㈱西日本
店舗サポート 30名 受付21名　400mL　19名　不採血２名

　２）７月献血活動について

実施日 実施時間 計画
人数 実施場所

令和５年７月３日㈪ 14：30～16：30 20名 いよてつ髙島屋
（愛媛県松山市湊町５丁目１－１）

令和５年７月５日㈬ 13：30～17：30 30名 愛媛大学（愛媛県松山市文京町３）
　　≫宮道保健委員長より報告
12．ファイン・ドネーションの報告　　　　≫松浦会計より報告
13．出席率の報告　　　　　　　　　　　　≫田村計画出席委員長より報告
　　会員106名中終身会員５名不在会員２名出席83名欠席23名出席率78％
14．閉会ゴング
15．ゴング、クラブ旗引継

2022～2023年度　幹　事：太　　亨哲
2022～2023年度　テーマー：藤岡　久実

■第1406回例会 ● 2023年₆月2７日㈫  18時00分～
● 於：ホテルマイステイズ松山

１．開会ゴング
２．国旗に敬礼
３．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
４．会長就任あいさつ
５．五役及び委員長紹介並びに新委員長代表あいさつ
　　　加藤幹事より紹介　境会員会則委員長が代表して挨拶
６．2023～2024年度方針（スローガン）について【Ｐ３－Ｐ５】　第二例会で説明する
７．審議事項
　（１）家族例会決算書（案）について【Ｐ６】　 …………………………………… 【前計画・出席委員会】
　（２）６月第二例会（お別れ例会）決算書（案）について【Ｐ７】　 …………… 【前計画・出席委員会】
　　　（１）（２）について田村前計画出席委員長から一括説明　　「審議」→「承認」
　（３）前年度決算および監査報告【Ｐ８－Ｐ13】　 ………………………………………… 【前会計・監査】
　　決算について山田前会長、会計監査について高橋孝子会計監査が報告した。
　（４）委員会構成について【Ｐ14－Ｐ15】　加藤幹事が説明　　「審議」→「承認」
　（５）財務委員会に対する指示について
　　　　①会費納入時期及び金額について
　　　　　　前　期：78,000円
　　　　　　後　期：77,000円
　　　　②取引銀行について　→　阿波銀行・伊予銀行・愛媛銀行
　（６）年会費の配分について
　　　　　　運営費：75,000円
　　　　　　会食費：80,000円
　　　　（５）（６）について一括説明　「審議」→「承認」
　（７）クラブ会報誌広告費の取り扱いについて　
　　　 佐々木会長より広告費20,000円を10,000円ずつ運営費と事業費に振分けたいと説明「審議」→「承認」
　（８）会報誌広告費を上半期会費と合せて徴収する件について
　　　佐々木会長より説明　「審議」→「承認」
　（９）予算概要について【別紙】　　予算概要を確認してもらい、第二例会にて審議
　（10）アラート特別委員会役員（会計幹事Ｌ兵頭好喜）予算について　200,000円　「審議」→「承認」
　（11）事務局員特別手当について
　　　　１Ｒアラート委員会業務増加が予想されるため、勤務の実態を見ながら対応をする。
　　　　（10）（11）加藤幹事より一括説明「審議」→「承認」
　（12）例会の日時、場所決定について【Ｐ16】
　　　①日時について
　　　　１）12月26日（火）を12月19日（火）に変更する。
　　　②場所について
　　　　特別例会を除いて、『ホテルマイステイズ松山』とする。
　　　③ナイター例会について
　　　　次の例会をナイター例会（18：00又は18：30～　21：00）とする。
　　　　　【納涼例会】　８月22日（火）　　【家族・創立記念例会】　11月28日（火）
　　　　　【新年例会】　１月９日（火）　　【お別れ例会】　　　　　６月25日（火）
　（13）理事会の日時、場所決定について【Ｐ17】
　　　①日時について
　　　　１）　８月７日（月）を８月１日（火）に変更する。
　　　　２）　１月１日（月）を１月５日（金）に変更する。
　　　　３）　５月６日（月）を５月７日（火）に変更する。
　　　②場所について
　　　　例外を除いて従来通り、『ANAクラウンプラザホテル松山』とする。
　　　　（12）（13）加藤幹事より一括説明　　「審議」→「承認」
　（14）名刺作成について【Ｐ18】
　　　　　■名刺14名分台紙込み　　　　　1,150枚＝47,000円＋消費税4,700円＝51,700円
　　　　　■名刺前会長顔写真入りタイプ　　　　100枚＝4,000円＋消費税400円＝4,400円
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　合計56,100円

■第140７回例会 ● 2023年₇月11日㈫　12時15分～
● 於：ホテルマイステイズ松山
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　　　　　加藤幹事より説明　　「審議」→「承認」
　（15）少年育成市民会議会費について　正会員会費：10,000円【Ｐ19】
　　　　加藤幹事より説明　「審議」→「承認」
　（16）2023-2024年度336-A地区ガバナースローガン・会長スローガン懸垂幕制作について
　　　　3,960円（税込）×２枚＝7,920円　
　　　　加藤幹事より説明　「審議」→「承認」
　（17）2023～2024年度　『８月納涼例会』　予算書（案）について【Ｐ20】　 ……… 【計画・出席委員会】
　　　　伊藤委員長より説明　「審議」→「承認」
　（18）第36回「国際平和ポスター」企画予算書（案）について【Ｐ21】　 ………… 【教育・国際委員会】
　（19）はがきを活用した「防災・命のはがき」予算書（案）について【Ｐ22】　 … 【教育・国際委員会】
　　　　（18）（19）上沖委員長より一括説明　「審議」→「承認」
　（20）献血活動記念品予算書（案）について【Ｐ23】　 ……………………………………… 【保健委員会】
　（21）愛媛アイバンク賛助会費　１口10,000円　【Ｐ24】 …………………………………… 【保健委員会】
　　　　（20）（21）美濃委員長より一括説明　「審議」→「承認」
　（22）「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　　　例年通り、例会時に保健委員会メンバーが募金を集める（１人500円目安）　 ……… 【保健委員会】
　　　加藤幹事より説明　「審議」→「承認」ただし、今年度から社会福祉委員会に担当を移行する
　（23）クラブホームページ更新について【Ｐ25】　 …………………………………… 【ＭＣ・ＩＴ委員会】
　　　藤岡委員長より説明　「審議」→「承認」
　（24）ＬＣＩＦ100ドル献金について　（７月ライオンレート144.468120円　＄100＝14,447円）
　　　【Ｐ26-Ｐ28】
　　　 佐々木会長より今年度から委員全員が100ドル負担し、残額を会長、前会長副会長が負担する事を

説明　「審議」→「承認」
　（25）新会員推薦について　山本裕二様【Ｐ29】　 …………………………………… 【会員・会則委員会】
　　　　境　委員長より説明　「審議」→「承認」
　（26）会員増強委員会予算書（案）について【Ｐ30】　 ………………………………… 【会員増強委員会】
　　　　早川委員長より説明　「審議」→「承認」
　（27）１Ｒ運営資金納入のお願いについて
　　　　＠1,200×106名（会員数）＝127,200円（2023年７月１日現在）

　　　　加藤幹事より説明　「審議」→「承認」
　（28）その他　なし
８．食　　事
９．報告事項　加藤幹事より９の全てを報告
　　１）会員交流会について（年１回開催予定）
　　２）資料のペーパーレス化について
　　３）理事会後の懇親会について（３ヵ月に一度程度会食を行うこととする。）
　　４）委員会の会費は　笠組／吉長　7,000円　　
　　　　サムライダイニング盃／美食坊ハルピン6,600円　ラ・テラッツァ6,000円　とする。
　　５）例会YouTube視聴について（年３回まで）
10．委員会報告
　　２）６月献血結果について………………………………………………………………… 【前保健委員会】

実施年月日 実施場所 計画
人数 献血者数

令和５年６月６日㈫ DCM株式会社
西日本店舗サポート 30名 受付21名　400mL　19名　不採血２名

令和５年６月27日㈫ 松山大学 30名 受付42名　400ｍL　35名　不採血７名
　　　宮道前委員長より報告
11．テールツイスターの活躍　　山本（宗）テールツイスターより報告
12．出席率の報告　　　　　　　伊藤委員長より報告
13．閉会ゴング
14．‘また会う日まで’合唱
15．ローア　

2023～2024度　幹　事：加藤　定伸
2023～2024度　テーマー：久保美代子

◆ 令和 ５ 年 6 月第 2 例会
☆Ｌ山田　　哲　�１年間お世話になりありがとうございました。
☆Ｌ佐々木　勲　�１年間ご苦労様でした。
☆Ｌ宮川　晶子　�山田さん、太さん、松浦さん、藤岡さん、池田さん、委員長さん、役員の皆様１年間ご

苦労様でした。
☆Ｌ河本　圭仁　�一年間役員の方々お疲れ様です。
☆Ｌ太　　亨哲　�おわり
　Ｌ吉田　文彦　�一年間お世話になりました。
　Ｌ兵頭　好喜　�役員の皆さんおつかれ様でした。ありがとうございました。
　Ｌ丹下　靖憲　�お別れ例会一年間お疲れ様でした。
　Ｌ早川　義仲　�役員の皆さん一年間、おつかれさまでした。
　Ｌ廣江　和男　�コロナ禍の１年、御苦労様でした。
☆Ｌ山本　幸治　�山田会長、役員の皆様一年間ありがとうございました。
☆Ｌ近藤　　猛　�山田丸の皆様お疲れ様でした。
☆Ｌ加藤　定伸　�５役委員長の皆様おつかれ様でした。
☆Ｌ山本　宗宏　�山田内閣１年間お疲れ様でした。
　Ｌ井上　　光　�山田船団の皆様、お疲れ様でした。
☆Ｌ森　　和幸　�１年間お疲れ様でした。
☆Ｌ新宮　幸孝　�１年間ありがとうございました。
☆Ｌ松浦　龍也　�一年間お世話になりました。
　Ｌ中岡　富茂　�一年間ありがとうございました。
　Ｌ池田　博英　�おつかれ様でした。
　Ｌ戎　　　潤　�１年間お疲れ様でした。
　Ｌ小倉　圭二　�一年間お世話になりました。
　Ｌ米田衣美子　�お別れ例会です。みなさんお疲れ様でした！！
　Ｌ八束智恵美　�１年間ありがとうございました。
　Ｌ藤岡　久実　�１年間お疲れ様でした。ありがとうございました。
☆Ｌ永野　通夫　�ミニスカートの藤岡久実さんゴルフ回りました。興奮して優勝してしまいました。
　Ｌ伊賀上竜也　�皆様、一年間ご苦労様でした。
　Ｌ木下　勝敏　�１年間お世話になりました。　
　Ｌ合田　　礼　�１年間おつかれ様でした。
☆Ｌ伊藤　　渉　�一年間ありがとうございました。ＺＯＯＭでの参加が多くなってしまった１年でした。
　Ｌ宮道　　享　�保健委員長おつかれさまでした。
　Ｌ村井　　剛　�一年間ありがとうございました。

　Ｌ河上　清和　�孫が２人生まれました。
　Ｌ山本　　純　�役員の皆様、１年間御苦労さまでした。
　Ｌ山﨑　洋靖　�山田会長はじめ役員・委員の皆さま１年間お疲れ様でした。
　Ｌ篠原　紀子　�五役の方、委員長の方お疲れ様でした。
　Ｌ大政　大祐　�いつもありがとうございます。
　Ｌ村上　雄二　�いつもありがとうございます。
　Ｌ両田　　晃　�役員の皆様、１年間お疲れ様でした。
　Ｌ楠田　善久　�一年間ありがとうございました。
　Ｌ上沖　尚史　�山田会長ごくろう様でした。ありがとうございました。
　Ｌ山﨑　忠志　�役員・委員長の方々１年間お疲れ様でした。楠田委員長お疲れ様でした。
☆Ｌ大西　安子　�山田会長はじめ執行部の皆様、一年間本当にお世話になり有難うございました。大変お

疲れさまでした。
　Ｌ光田　恵之　�五役の方お疲れ様でした。
　Ｌ大川　耕三　�山田会長１年間お疲れさまでした。
　Ｌ中田　天平　�山田会長１年間おつかれさまでした。
　Ｌ和泉　光浩　�１年間お疲れ様でした。
　Ｌ久保美代子　�山田会長他役員の皆様一年間お疲れ様でした。
　Ｌ土井　晴彦　�１年間ありがとうございました！
　Ｌ宮内　美加　�山田会長ほか役員の皆様おつかれ様でした。
　Ｌ武智　正晴　�１年間お世話になりました。
　Ｌ韓　　雪峰　�山田会長、五役員１年間お疲れさまでした。
　Ｌ二宮　章暢　�役員の皆様一年間お疲れ様でした。
　Ｌ稲森　和行　�無事、着岸おめでとうございます。
　Ｌ中村　俊一　�ゴルフ委員会のオークション楽しかったです。
　Ｌ髙岡　勇吉　�山田会長おつかれ様でした。皆様次年度もよろしくお願いします。
　Ｌ増見　和幸　�お別れ例会を楽しみます！
　Ｌ盛重　泰輔　�一年間お疲れ様でした。
　Ｌ大西　知人　�１年間お疲れ様でした。
　Ｌ堀田　　学　�１年間ありがとうございました。
☆Ｌ井澤　剛一　�感謝！

☆出席率         78％
☆ファイン     1,000円
☆ドネーション  202,000円

◆ 令和 ５ 年 ７ 月第 1 例会
☆Ｌ佐々木　勲　 本年度が始まりましので、宜しくお願い致します。しかし池田君が残念でたまりません。
☆Ｌ宮川　晶子　 佐々木丸の出航おめでとうございます。
☆Ｌ河本　圭仁　 新年度！よろしくお願いします！
☆Ｌ早川　義仲　 佐々木会長一年間がんばって下さい。
☆Ｌ加藤　定伸　 一年間よろしくお願い致します。
☆Ｌ大西　安子　 佐々木会長の第一例会です。皆様には助けていただきながらの一年間になると思いま

すが、どうぞよろしくお願いします。
　Ｌ吉田　文彦　 佐々木内閣ボンボヤージ
　Ｌ井上　　光　 佐々木丸出航頑張って下さい。
　Ｌ廣江　和男　 佐々木丸の出航を祝って
☆Ｌ山本　幸治　 佐々木会長一年間よろしくお願いします。
☆Ｌ境　　俊之　 穏やかな船出、悠々たる航海であることを心から願ってます。
☆Ｌ森　　和幸　 佐々木丸のすばらしい出航を祈念します。
☆Ｌ山田　　哲　 新年度おめでとうございます。
☆Ｌ戸梶　直美　 佐々木丸の出航おめでとうございます。
　Ｌ大川　耕三　 佐々木丸の出航を記念して
　Ｌ加地　雅臣　 新執行部の方々よろしくお願いします。
　Ｌ大西千恵春　 佐々木丸、出航おめでとうございます。
　Ｌ兵頭　好喜　 佐々木丸、役員の皆さんよろしくお願いします。
　Ｌ上田　貞人　 佐々木会長がんばってください。
　Ｌ永野　通夫　 佐々木丸　がんばって下さい。
　Ｌ田村　美恵　 新しい１年よろしくお願いします。
　Ｌ中岡　富茂　 新年度楽しみましょう
　Ｌ伊藤　憲司　 １年間よろしくお願いします。
☆Ｌ山本　宗宏　 佐々木丸いよいよ出航です！！皆様ドネーションを宜しくお願いします。
　Ｌ丹下　靖憲　 佐々木丸出航無事の航会を・・・
　Ｌ盛重　泰輔　 今年１年宜しくお願い致します。
　Ｌ久保美代子　 佐々木会長の元、頑張りますのでよろしくお願いします。
　Ｌ髙岡　勇吉　 佐々木会長一年よろしくおめでとうございます。
　Ｌ武智　正晴　 一年間宜しくお願いします。
　Ｌ小倉　圭二　 佐々木丸の出航を祝って
　Ｌ合田　　礼　 今期もよろしくお願いします。
　Ｌ長野　　剛　 佐々木さん１年間宜しくお願いします。
　Ｌ河上　清和　 海岸清掃活動がうまくいきました。
　Ｌ程野　裕貴　 ひさしぶりの参加です。宜しくお願いします。
　Ｌ楠田　善久　 今年もよろしくお願いします。

　Ｌ八束智恵美　 また１年よろしくお願いします。
　Ｌ藤岡　久実　 新年度スタート致しました。よろしくお願いします。
　Ｌ米田衣美子　 新年度　よろしくお願いします。
　Ｌ大西　知人　 １年間よろしくお願いします。
　Ｌ稲森　和行　 佐々木丸の出航を祝して！
　Ｌ渡邊　栄治　 今年度もよろしくお願いします。
　Ｌ美濃　欽也　 新体制スタート！なかよく頑張りましょう
　Ｌ木原　光一　 新年度おめでとうございます。
　Ｌ森　　浩輔　 池田さんのご冥福をお祈りいたします。
　Ｌ村井　　剛　 池田さんのご冥福をお祈りします。
　Ｌ篠原　紀子　 新船出おめでとうございます。
　Ｌ増見　和幸　 新年度、心機一転頑張ります！
　Ｌ喜井　茂雅　 祝　新体制第１回例会。
　Ｌ伊賀上竜也　 一年間、宜しく御願いします。
　Ｌ上沖　尚史　 佐々木会長、一年間よろしくお願いします。
　Ｌ藤田　裕司　 本年度も宜しくお願い致します。
　Ｌ栗山　純造　 佐々木会長、頑張って下さい！！
　Ｌ島田　省吾　 佐々木丸の出港を祝って
　Ｌ平尾　由紀　 佐々木会長のエンタメ力爆裂！！
　Ｌ村上　雄二　 新年度もよろしくお願い致します。
　Ｌ土井　晴彦　 池田財務委員長のご冥福を心よりお祈り申し上げます。
　Ｌ伊藤　　渉　 １年間よろしくお願いします。
　Ｌ中田　天平　 佐々木会長今期宜しくお願いします。
　Ｌ戎　　　潤　 本年度も宜しくお願い致します。
　Ｌ宮内　美加　 佐々木会長一年間宜しくお願い申し上げます。私もがんばります。
☆Ｌ高橋　孝子　 佐々木会長５役のみなさま、新年度よろしくお願いします。
☆Ｌ服部　　勲　 佐々木丸の門出を祝して
　Ｌ新崎　　勉　 佐々木会長１年間よろしくお願いします。皆さん、災害と健康管理には注意しましょう
　Ｌ光田　恵之　 今年度もよろしくお願いします。
　Ｌ中村　俊一　 本年度も宜しくお願い致します。
　Ｌ髙橋　正人　 佐々木丸の船出おめでとうございます。
　Ｌ堀田　　学　 今年度もよろしくお願いいたします。
　Ｌ両田　　晃　 新年度スタート。ゴルフ委員会よろしくお願いします。　

☆出席率         82％
☆ファイン     2,300円
☆ドネーション  168,000円
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６月21日、道後ゴルフクラブでのゴルフ例会で、優勝させていただきま
した。
同伴競技者に恵まれたおかげと大変感謝しております。
木下さん、村井さん、藤岡さん、大変ありがとうございました。
そして山田会長、賞品ありがとうございました。
藤岡さんのミニスカートのおかげで、興奮してパターがよく入りました。
70歳が近くなりましたが、さらに研鑽を積み、もう一花咲かせたいと思
います。
今後とも、ご指導よろしくお願いいたします。
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　今年度の表紙のテーマは「松山市周辺の後世に残したい近代建築
と建造物」です。第１回目は「章光堂」。愛媛大学の前身の旧制松山
高等学校講堂として大正11年（1922年）に建築され、昭和25年（1950
年）新制愛媛大学文理学部の講堂、昭和38年（1963年）附属中学校
の講堂となり、現在も入学式・卒業式・音楽会などの行事に使われ
ています。1988年に公開された早坂暁原作・山田洋治監督の「ダウ
ンタウンヒーローズ」のロケ地にもなっていて、平成10年（1989年）
には国の有形文化財に登録されております。

表
紙
の
解
説

ゴルフコンペゴルフコンペ成績成績
6/21㈬ 道後ゴルフクラブ
優勝者からひとこと優勝者からひとこと　永野  通夫

順位 氏名 OUT IN TOT HC NET

優勝
２
３
4
5

永野通夫
宮道　享
和泉光浩
村上　剛
上沖尚史

３6
5３
41
48
46

３7
49
4３
46
40

7３
10２
84
94
86

11.0
３6.0
18.0
２4.0
14.0

6２.0
66.0
66.0
70.0
7２.0

挨　拶　文

　皆さんこんにちは、佐々木杏子です。（アンコ）です。男子です。
東日本大震災の４日後に生まれました。12歳になります。生まれて６、
７年は東京で３人の子供達と一緒に暮らしましたが、それぞれ環境が
変わり、今は松山暮らしです。大事にして頂き、松山の暮らしもいい
ものです。今後もゆっくりと楽しく暮らしてまいります。

� 佐々木　杏子

佐々木　勲我が家我が家のの杏子杏子くんくん


